



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura se reúne con la Asociación de Regantes de Valdelentisco

10.diciembre.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con la Asociación de Regantes de Valdelentisco, encabezada por su presidente Jesús María Hernández.

Los miembros de esta asociación han preguntado por las reparaciones que se están llevando a cabo en la planta de Valdelentisco.

Al respecto, la CHS ha comunicado la información de la que dispone a través de las reuniones que mantiene con la sociedad estatal gestora de la planta (ACUAMED), de tal manera que en la actualidad no se están realizando reparaciones, sino que la previsión es realizar labores de mantenimiento programadas (que implicaran menor producción) a finales de enero y principio de febrero.

Asimismo, la CHS les ha informado de la programación conjunta con ACUAMED/CHS/Usuarios de una reunión con carácter trimestral, debiendo realizarse este mes de diciembre la correspondiente a la programación del primer trimestre de 2025. La Confederación ha recordado que el destino prioritario es el abastecimiento y que este es variable en el tiempo en función de las necesidades trasladadas por la MCT, variabilidad que afecta a la disponibilidad de los otros usos, no obstante se intentara producir la menor afección en los otros usuarios de Valdelentisco.

Además, el presidente ha expuesto a la Asociación de Regantes de Valdelentisco el estado de tramitación del expediente de concesión que se estudia en Comisaria de Aguas, disponiéndose ya del informe de compatibilidad que les será remitido en breve.

Por último se le ha informado de las actuaciones que desde distintas posibilidades se están analizando para intentar incrementar la garantía de estos usuarios, hasta que se produzca la ampliación de la planta (a 70 hm³) y la ejecución de la instalación fotovoltaica asociada.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.